

6A : OPINIÓN



PROTÁGORAS

La calificación de Adrián

Los que deben estar muuuuy contentos hoy son el alcalde de Monterrey, Adrián de la Garza, y su tesorero, Antonio Martínez Beltrán.

No es para menos, estimado lector: dos de las más importantes calificadoras crediticias de América Latina le subieron el 'credit rating' a las finanzas del ayuntamiento regio.

- Número, este de la calificación crediticia, que no nomás sirve para presumirse o para obtener potenciales mejores financiamientos, sino, lo más importante, automáticamente le genera ahorros al gobierno en cuestión, por los cambios que conlleva en las tasas de interés...

- Entonces, ahí le va; con esta mejora en calificaciones, el municipio de Monterrey no ahorrará \$450 millones de pesos, como había prometido Adrián, sino hasta alrededor de \$1,000 millones de pesos, que ahora ya no se le pagarán a los bancos en intereses.

- Mil milloncitos increíblemente útiles para, ya sea, hacer obras, o mejorar los servicios, incrementar la presencia policiaca en las colonias, o, lo que todo alcalde sueña: ¡tapar más baches!

- Imagínese... Si no salieron a festejar anoche estos funcionarios regios, con todo y mariachi, de perdido deben estar elucubrando sus planes de gasto con tremenda sonrisa de oreja a oreja, la cual, le apuesto, les durará horas, días, ¡o semanas!

